



## **Journée internationale des Volontaires 2014 : Change le monde, deviens volontaire !**

Le 5 décembre nous célébrons la Journée internationale des Volontaires (JIV) 2014 – Change le monde, deviens volontaire ! Cette année, à l'occasion de cette journée très spéciale, le programme des Volontaires des Nations Unies (VNU) célèbre non seulement le volontariat sous toutes ses formes, mais rend également un hommage particulier à la participation populaire, qui permet de faire changer les choses à tous les niveaux – local, national et mondial. A l'occasion de la JIV 2014, rejoignez-nous pour saluer et amplifier la mobilisation, l'engagement et l'expression populaires dans l'élaboration et la mise en œuvre des politiques de développement et du monde que nous voulons. Le 5 décembre nous célébrons la Journée internationale des Volontaires (JIV) 2014 – Change le monde, deviens volontaire !

Cette année, à l'occasion de cette journée très spéciale, le programme des Volontaires des Nations Unies (VNU) célèbre non seulement le volontariat sous toutes ses formes, mais rend également un hommage particulier à la participation populaire, qui permet de faire changer les choses à tous les niveaux – local, national et mondial. A l'occasion de la JIV 2014, rejoignez-

nous pour saluer et amplifier la mobilisation, l'engagement et l'expression populaires dans l'élaboration et la mise en œuvre des politiques de développement et du monde que nous voulons.

Le thème choisi cette année souligne la capacité du volontariat à créer des espaces de discussion et d'intégration, ce qui, à terme, encourage la participation des citoyens de tous âges, sexes et origines aux processus de prise de décisions. Cet engagement au niveau local contribue à ouvrir à tous l'actuel processus d'élaboration du programme de développement pour l'après-2015 – c'est-à-dire le prochain plan à l'échelle mondiale pour éradiquer l'extrême pauvreté et promouvoir le développement durable.

Le 5 décembre 2014, des citoyens de plus de 80 pays célèbreront la Journée internationale des Volontaires en prenant des mesures concrètes pour améliorer le quotidien de leurs communautés. De l'Afghanistan au Zimbabwe, les citoyens du monde organiseront défilés, festivités sportives, grands nettoyages, dons de sang, rallyes, campagnes sur les réseaux sociaux, conférences, expositions, collectes de fonds, ateliers et autres événements afin de « changer le monde » à l'échelle planétaire.

Des volontaires du monde entier font partager leur expérience et racontent comment ils font changer les choses sur le site internet de la Journée internationale des Volontaires 2014, [www.volunteeractioncounts.org](http://www.volunteeractioncounts.org), et sur Twitter, Facebook et les autres réseaux sociaux. Les Volontaires des Nations Unies invitent les citoyens à utiliser les mots-clés (hashtags) #actioncounts, #JIV2014 et #makechange happen pour partager photos, vidéos et messages montrant comment ils contribuent, par le volontariat, à créer l'avenir qu'ils souhaitent. Par exemple au Bangladesh des volontaires nationaux et internationaux se réuniront dans le parc Rabindra Sarobar à Dhanmondi afin d'échanger leurs témoignages et montrer comment ils ont fait changer les choses en devenant volontaires. Le célèbre groupe bangladaise Chircutt montera sur scène lors de cet événement et présentera une chanson sur le thème de la solidarité écrite spécialement à l'occasion de la Journée internationale des Volontaires. A Hong Kong, un petit-déjeuner rencontre sera organisé pour promouvoir le développement de partenariats entre les employés du secteur privé intéressés à devenir volontaires et les organisations locales. Des volontaires namibiens rassembleront des dons de nourriture à destination des personnes handicapées et celles atteintes du VIH/Sida et aux Etats-Unis, lors d'un événement organisé au siège des Nations Unies à New York, le programme des Volontaires des Nations Unies et ses partenaires lanceront IMPACT 2030, une initiative qui vise à recruter en tant que volontaires des employés du secteur privé pour contribuer à mettre en œuvre le programme de développement de l'après-2015. Pour plus d'information sur des différents

évènements organisés à l'occasion de la JIV 2014 dans le monde entier, consultez

<https://www.DropCatch.com/redirect/?domain=volunteeractioncounts.org>

Vous pouvez également visionner l'intervention du Coordonnateur exécutif du programme des Volontaires des Nations Unies (VNU), Richard Dictus, à l'occasion de la Journée internationale des Volontaires 2014:

<https://www.DropCatch.com/redirect/?domain=volunteeractioncounts.org>

Ensemble, faisons de la JIV 2014 une journée mémorable !

---

Sustainable Development Goal: [Full Funding Programme Ecuador](#)